



Virginia LECLERCQ

Eveil musical des enfants

Dès l'âge de 5 ans, Virginia débute les cours de Danse Classique puis Contemporain au Conservatoire d'Aubagne dans les Bouches-du-Rhône. Elle les poursuivra pendant 15 ans et fera aussi partie de la Chorale des adolescents.

A 18 ans, toujours au Conservatoire, elle décide de se diversifier et suit des cours de Percussions classique dont la batterie, le xylophone, les timbales et autres percussions.

Quelques années plus tard, elle poursuit ses études musicales au Conservatoire National à Rayonnement Régional de Toulon où, en plus des cours de percussions, elle prend des cours de chant, solfège et culture musicale.

Avec un niveau de fin de cycle 3 en Percussions classiques, après une année en Cycle d'Orientation Professionnelle (COP) et l'obtention du Certificat d'Etudes Musicales (CEM) en solfège, depuis 2020, Virginia enseigne la batterie, le solfège et le xylophone à son compte et dans des organismes comme Fasiladom et Allegro Musique. Elle assure également des ateliers d'Eveil Musical, notamment à l'Ecole de Musique de Belgentier depuis 2019 et plus récemment à l'Ecole Cantonale de Musique de Solliès-Toucas.

Virginia a joué dans les orchestres des deux conservatoires et fait partie depuis 2019 des percussionnistes de l'Harmonie d'Ollioules.